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教員会議（１８１５）・研究科委員会（５２３回）議事要録 

 

日 時：平成３１年３月１３日（水）１３時３０分～１６時３５分 

場 所：人間発達文化学類大会議室 

 

開会に先立ち、浜島京子教授、内田千代子教授、秋山了准教授、鵜沼秀雅特任教授から退任の挨

拶があった。 

 

◆教員会議◆ 

【審議事項】 

１．人事について 

（１）教員の昇任について（発議）≪投票≫ 

 ①音楽（声楽）分野 

横島資格調査委主査から、今尾滋教員の教授昇任に関する資格調査委員会の報告があり、投票

にかけることが了承され、投票の結果、投票総数 44票、賛成 41票、反対 0票、無効 0票、白票

0票で承認された。 

 ②体育理論・史分野 

杉浦資格調査委員から、蓮沼哲哉教員の准教授昇任に関する資格調査委員会の報告があり、投

票にかけることが了承され、投票の結果、投票総数 43票、賛成 42票、反対 0票、無効 0票、白

票 1票で承認された。 

（２）准教授の任用について（発議）（資－回収）≪投票≫ 

 ①教職実践専攻（領域Ａ、県交流人事） 

森本資格調査委主査から、審査対象者のＡ氏について、研究業績及び教育能力の両面について

の審査内容の報告があり、審査結果を総合的に判断して、Ａ氏を適格者とする結論に至った旨の

説明提案があり、承認された。次いで、資料に基づきＡ氏（小松信哉氏）の経歴・研究業績の報

告があり、投票に移ることの提案があり、承認された。投票の結果、投票総数 42票、賛成 42票、

反対 0票、無効 0票、白票 0票で准教授として採用することが、承認された。 

（３）特任教員の任用について（発議）（資－回収）≪投票≫ 

 ①教職実践専攻（領域Ａ、特別支援教育） 

鶴巻資格調査委主査から、審査対象者のＡ氏について、研究業績及び教育能力の両面について

の審査内容の報告があり、審査結果を総合的に判断して、適格者とする結論に至った旨の説明提

案があり、承認された。次いで、資料に基づきＡ氏（片寄 一氏）の経歴・研究業績の報告があ

り、投票に移ることの提案があり、承認された。 

投票の結果、投票総数 44票、賛成 43票、反対 0票、無効 0票、白票 1票で特任教授として採

用することが、承認された。 

 ②教職実践専攻（領域Ａ、社会科教育） 

森本資格調査委員から、審査対象者のＡ氏について、研究業績及び教育能力の両面についての

審査内容の報告があり、審査結果を総合的に判断して、適格者とする結論に至った旨の説明提案

があり、承認された。次いで、資料に基づきＡ氏（粠田惣男氏）の経歴・研究業績の報告があり、

投票に移ることの提案があり、承認された。 

投票の結果、投票総数 44票、賛成 43票、反対 0票、無効 0票、白票 1票で特任教授として採

用することが、承認された。 

（４）2019年度各種委員会委員の選出について（資） 

学類長から、標記について現在の教員教により厳しい状況での配置となるが検討願いたいとの

発言があった。次いで、中村(恵)評議員から、標記について全学委員会の改組により大幅な見直

しがあったとの説明の後、資料に基づき説明提案があった。教員数が少ないため「各種委員会委

員選考のための基準」に沿って選考を行っているが、厳しい状況であるとの発言があり、不服申

し立てがある場合は、3月 15日までに理由を添えて支援室長に申し出願いたい。変更がない場合
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は 19日の教員会議で承認し、変更がある場合は変更を報告し、4月の教員会議で承認したいとの

発言があった。また、クラス等の代表選出及び学系長等の変更など 3月末までに支援室長に連絡

願いたいとの発言があった。その後、基盤教育委員会の委員選出方法について質問があり、今後

確認することとなり、継続審議となった。 

（５）学類人事委員会委員の補欠選挙結果について 

  学類長から、標記の選挙結果、半沢 康教員（6票）が選出されたとの報告提案があり、承認

された。 

（６）人間発達文化学類附属学校臨床支援センター長について 

学類長から、標記について全学組織から学類附属となったことから、規程の改正手続きを行っ

ているが、センター長の選出は教員会議の議を経て学長が選考することとなっているので、3 月

19 日の教員会議で具体に選出の提案をしたいとの手続きについて説明提案があり、承認された。 

２．教務委： 

（１）平成 30年度卒業生の認定について≪先議事項≫（資－回収） 

牧田委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（２）学類規程の改正について（資） 

  牧田委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、「目的」の文言の表記について意

見が出され、今後、各コースに照会し次回に再提案することとなり、継続審議となった。 

（３）2019年度非常勤講師計画の変更について（資） 

  牧田委員長から、標記について資料に基づき説明提案があった。また、新規採用の教員につい

て、併せて資料に基づき説明があり、承認された。 

（４）2019年度学類研究生の受け入れについて（資） 

  牧田委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（５）2019年度科目等履修生の受け入れについて（資） 

  牧田委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、担当教員から異議が出され、No

１～5までは承認され、No６については確認し再提案することとなった。 

３．学生生活委： 

（１）新入生歓迎行事に関する休講措置について（資） 

  半沢委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（２）平成 30年度授業料未納者及び除籍について（資） 

  半沢委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

４．将来計画検討委： 

（１）2021入試予告について（資） 

  井實委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、学校推薦型選抜の「選抜方法」

及び公認心理師、保育士の資格取得の記載方法について、意見が出され「選抜方法」では、４Ｐ

「大学入学共通テスト・・・達しない者、または」までを削除することとし、資格取得の表記に

ついては、将来計画検討委に任せることとなった。 

（２）全学特修領域への対応について  

  井實委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

【報告事項】 

１－１．教育研究評議会：第 315回(2/19) 資料：「教職員専用総合案内を参照」 

（審議事項） 

（１）学内規則等の制定について 

（２）福島大学の新教育制度 2019について 

（報告事項） 

（１）教員評価の試行結果について（戻り報告） 

（２）就業規則の一部改正について（平成 31年 3月 1日改正分） 

（３）働き方改革に対する対応方針について  

（４）就業規則の一部改正について（平成 31年 4月 1日改正分） 
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１－２．教育研究評議会：第 316回(3/5) 資料：「教職員専用総合案内を参照」 

（１）川俣町及び飯舘村と福島大学農学群食農学類との連携協力に関する基本協定について 

（２）平成 31年度学系所属研究経費配分に関する整理について 

（３）平成 31年度福島大学 foRプロジェクトの募集について 

（４）2021年度福島大学入学者選抜（2020年度実施）の見直しに関する予告について【最終報】 

（配布－回収） 

２．運営会議：第 121回(2/12) 資料：「教職員専用総合案内を参照」 

（１）2040年度までの大学進学者数推計について 

３．教務委： 

（１）学生の異動（休・退学）について 

 牧田委員長から、休学者３名について報告があり、了承された。 

４．共通教育委： 

（１）2019年度基盤教育科目等非常勤講師計画について（毎週・単発） 

  加藤委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（２）2019年度基盤教育科目授業一覧及び時間割について（前期・後期） 

 加藤委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

５．現代教養コース運営委： 

（１）平成 30年度 3月期卒業判定について（資－回収） 

  平中委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。次いで、前回教員会

議で質問のあった定員充足率について、入学時の適用比率が違うためとの説明があった。 

６．学生生活委： 

（１）平成 30年度学生表彰について（資） 

  半沢委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

７．学類長 

（１）教員の外国出張について 

学類長から、以下について学類人事委員会で承認したとの報告があり、了承された。 

外国出張 中村 洋介  31.3.13～3.20  インドネシア 外部資金インセンティブ 

住吉 チカ  31.4. 9～4.15  アメリカ 科研費 

         佐久間康之  2019.5.24～5.30 ギリシャ 科研費 

（２）福島大学と福島県教育委員会による連携協議会について 

  学類長から、標記について連携協議会の趣旨等の説明の後、近年の教員採用の動向について、

説明があった。 

 

◆研究科委員会◆ 

【審議事項】 

１．教務委： 

（１）平成 30年度学位授与の認定について≪先議事項≫（資－回収） 

牧田委員長から、標記について提案があり各領域担当教員から合否について説明提案があり、

承認された。 

（２）研究科規程の改正について（資） 

  牧田委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（３）2019年度大学院研究生の在学期間の延長について（資） 

牧田委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（４）長期履修学生の許可について（資） 

  牧田委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

３．学生生活委： 

（１）平成 30年度授業料未納者及び除籍について（資） 

  半沢委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 
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【報告事項】 

１．教務委： 

（１）学生の異動（休・退学）について  

牧田委員長から、退学者１名について報告があり、了承された。 

２．学生生活委： 

（１）平成 30年度学生表彰について（資） 

  半沢委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

 

（アナウンス） 

①平成 31年度教育実習日程について（資）（実習運営委） 

  安田委員から、標記について別紙資料に基づきアナウンスがあった。 

 

次回の教員会議（後期判定）は、平成 31年 3月 19日（火）10：00からとした。 

 


